

Le 12 février 2018

**Aptiv reconnue comme l'une des sociétés les plus éthiques au monde
pour la sixième année consécutive**

GILLINGHAM, Angleterre – Aptiv, anciennement Delphi Automotive, a été reconnue par l'Institut Ethisphere, leader mondial dans la définition et la promotion des meilleures pratiques éthiques en entreprise, comme une des entreprises les plus éthiques dans le monde pour l'année 2018 ([2018 World's Most Ethical Companies](#)[®]).

« Les employés d'Aptiv s'attachent à respecter les normes d'intégrité les plus élevées, » a déclaré David M. Sherbin, vice-président, conseiller général et directeur de la conformité d'Aptiv. « Cette nomination récompense notre travail en matière de conformité et d'éthique, que nous poursuivons sans relâche afin de conserver la confiance qui nous est accordée dans notre secteur. »

Le classement des entreprises les plus éthiques du monde réalisé par l'institut Ethisphere est effectué grâce aux scores obtenus dans cinq catégories : programmes d'éthique et de conformité, responsabilité sociale et sociétale de l'entreprise, culture éthique, gouvernance et leadership, innovation et réputation.

A propos d'Aptiv

Aptiv est une entreprise technologique mondiale qui développe des solutions plus sûres, plus respectueuses de l'environnement et plus connectées qui rendent possible la mobilité du futur. Aptiv, dont le siège social est à Gillingham en Angleterre, emploie 147 000 personnes et a 14 centres techniques, ainsi que des usines et des centres de services clients répartis sur 45 pays. Pour plus d'informations, vous pouvez visiter le site : aptiv.com.